



InnovaHONCO

Hospital Universitario de Fuenlabrada



USO DE PRODUCTOS COSMÉTICOS

- Es conveniente evitar los desodorantes que contengan cloruro de aluminio, ya que provocan irritación. Existen algunos desodorantes en crema que incluso hidratan la zona).
- Deben evitarse los productos cosméticos con alto contenido en alcohol, como fragancias y perfumes.
- Resulta muy beneficioso utilizar diariamente una crema facial hidratante. Deben evitarse las cremas exfoliantes y antienvjecimiento que contengan ácido glicólico o retinoides.
- Pueden realizarse tratamientos estéticos en centros especializados siempre bajo control dermatológico, evitando las limpiezas faciales tradicionales a base de vapor y manipulación de los poros.